



Schifferverein "Fortuna" Postelwitz e.V.

Liebe Schiffervereinsmitglieder, liebe Postelwitzer

das Jahr neigt sich dem Ende entgegen. Zeit auch für den Schifferverein wieder Bilanz zu ziehen. Dies erfolgte wie üblich in der Jahreshauptversammlung, die am 24.11.2018 im Vereinsheim „Alte Schule“ unter Teilnahme der Mehrheit der Vereinsmitglieder stattfand.

Unser Vorsitzender des Schiffervereins, René Richter, der inzwischen auf 10 Jahre Vorstandstätigkeit zurückblicken kann, sprach zunächst über die Vielzahl der Aufgaben die für eine erfolgreiche Vereinsarbeit zu bewältigen sind. Dies geht von der Planung über die Organisation und Behördengänge sowie Schriftverkehr bis hin zu ganz handfesten Aufgaben, die für die Vor- und Nachbereitung unserer Feste und Veranstaltungen, die Pflege unserer Räumlichkeiten, Lager usw., nötig sind.

Der Einsatz jedes einzelnen ist zu würdigen, aber oftmals ruhen zu viele Aufgaben noch auf zu wenigen Schultern.

Was in diesem Jahr alles stattgefunden hat wurde dann im Bericht unseres Schatzmeisters Martin Wähnert deutlich. Er zeigte sich nach einem Jahr im Amt ehrfürchtig für die Arbeit, die hinter der Pflege der Finanzen des Vereins steckt und bedankte sich bei Steffen Friebel nochmal ausdrücklich dafür, dass er sich 20 Jahre lang darum gekümmert hat.

Er würdigte auch weitere Vereinsmitglieder, die sich mit verschiedenen Tätigkeiten für den Verein engagiert haben. Beispielhaft seien hier erwähnt: Horst Friebel, der die verschlissenen Tische im Vereinsraum aufarbeitet, Gerhard Friebel, der seit vielen Jahren im Ort unterwegs ist und Spenden für unseren Verein sammelt sowie Gerda Hayde, die bei fast jedem Reinigungseinsatz in unseren Vereinsräumen dabei ist.

Der Verein hält uns als Mitglieder, Einwohner und Nachbarn zusammen.

Martin Wähnert zog insgesamt eine positive Bilanz, auch auf Grund des günstigen Wetters konnten alle Großereignisse mit einem Plus abgerechnet werden. Die drei Mitglieder der Revisionskommission haben die Bücher wie gewohnt gewissenhaft geprüft und keinerlei Fehler gefunden. Der Schatzmeister und auch der Vorstand konnten für das zurückliegende Jahr entlastet werden.

Anschließend wurden weitere Informationen zu Terminen und Arbeitseinsätzen ausgetauscht.

Es wurde noch einmal sehr emotional und kontrovers über das Für und Wider der Verschiebung unserer traditionellen Termine für Rollenverteilung und Schifferfastnacht diskutiert. Die Termine bleiben so, wie bereits angekündigt. Sie finden diese in der Übersicht auf der Rückseite dieses Infobriefes.

Wie bereits im August berichtet, wurden für die traditionellen Schifferfastnachtsgruppen die verantwortlichen Ansprechpartner neu bestimmt. Dies sind für die

- Weißen – Andreas Schubert „Scheks“,
- Marketenderinnen und Blumenmädel – Andreas Ehrlich „Rolf“ und für die
- Matrosen – Toni Schulze

Gern können Sie bei Interesse diese drei dazu ansprechen.

Unser Schifferverein sieht es als Hauptaufgabe, die Brauchtumspflege mit der jährlichen Schifferfastnacht in der Tradition aufrecht zu erhalten.

Wir freuen uns, dass wieder drei neue aktive Mitglieder in den Verein aufgenommen werden konnten: Roland Hering, Max Kunze und Uwe Rotter.

In der abschließenden offenen Diskussion wurde der Wunsch geäußert, mehr die positiven Dinge zu besprechen und nicht die Schuldigen zu suchen, wenn mal etwas nicht so läuft. Der wertschätzende und respektvolle Umgang untereinander und miteinander wurde angemahnt. Es ist wichtig, miteinander zu reden und untereinander Vertrauen zu haben.

Es ging außerdem um technische Dinge wie, soll der neue Fahnenmast für die Habe (der alte ist abgebrochen) aus Holz oder Aluminium sein, legen wir einen gemeinsamen Frühjahrsputztermin mit dem Ortschaftsrat fest, wer ist der Ansprechpartner für die Arbeitseinsätze usw. Aber dazu im nächsten Jahr mehr.

Vorschau auf unsere nächsten Termine:

Samstag, 26.01.19, 19 Uhr Rollenverteilung im Vereinsraum „Alte Schule“

Freitag, 08.02.19, 19 Uhr Party zur Eröffnung der Schifferfastnacht im Vereinsraum „Alte Schule“

Samstag, 09.02.19

407 Jahre Schifferfastnacht Postelwitz

10.30 Uhr Festumzug ab „Alte Fähre“

stromauf

19 Uhr Schifferball im Vereinsraum

Sonntag, 10.02.19, 10 Uhr Frühschoppen
Im Vereinsraum „Alte Schule“

Montag, 11.02.19 allgemeines Aufräumen
Helfer willkommen

Postelwitzer Sommerfest 19. bis 21.07.19

Schifferkränzel - Ausfahrt zur Leuchtenburg
Samstag, 21.09.2019

Weitere Termine für Festumzüge im Oberen Elbtal:

Prossen, Schifferfastnacht, 19.01.19, 12.30 Uhr
ab Dorfplatz

Königstein, Schifferfastnacht, 26.01.19, 13 Uhr
ab Apotheke

Rathen, 111. Schifferfastnacht, 02.02.19, 13.30 Uhr
ab Amselgrundschlösschen

Schmilka, Schifferfastnacht, 23.02.19, 12.30 Uhr
ab Ilmenquelle

Reinhardtsdorf, Karneval, 02.03.19, 13 Uhr
ab Glaserschmiede

Wehlen, Schifferfastnacht, 09.03.19, 13.30 Uhr
ab Marktplatz

Bad Schandau, Karneval, 09.03.18, 14 Uhr
ab Elbkai

Weitere Ereignisse im Vereinsleben:

SCHIFFERKRÄNZEL

Vielleicht lag es an dem späten Termin im Jahr, dass am 27.10.18 an unserem Schifferkränzel diesmal nur 20 Personen teilnahmen. Schade, war es doch mit der Längsfähre nach Schmilka, der Mühlen- und Brauereiführung und dem Ausklang mit lecker Essen und Tanzmusik in der Schrammsteinbaude insgesamt ein schöner Tag.

SKATTURNIER

Am Freitag, 30.11.18 waren die Skatfreunde zum alljährlichen Herbst-Skatturnier eingeladen. Mit 20 Mitspielern wurden im Vereinsraum wieder bis in die späte Nacht die Karten gemischt und gereizt was das Zeug hielt bis als Sieger diesmal Steffen Heimann feststand. Der 1. Preis waren leckere kulinarische Spezialitäten aus unserer Region.

ADVENTSFEST für die Postelwitzer Seniorinnen und Senioren

Am Samstag, 08.12.2018 kamen unsere Postelwitzer Seniorinnen/innen wieder in gemütlicher Runde im Vereinsraum an der extra dafür schön geschmückten Tanne zusammen. Nachdem bei Kaffee und Gebäck viel geschwätzt und ausgetauscht wurde erschien der Weihnachtsmann mit kleinen Überraschungen im großen Sack.



Wenn Sie Interesse haben an unserem Postelwitzer Schifferverein – wir freuen uns über jedes neue Mitglied. Sprechen Sie uns an.

Wir wünschen unseren Mitgliedern und allen Postelwitzern nach einer hoffentlich stressfreien Weihnachtszeit einen guten Rutsch ins neue Jahr und für 2019 viel Gesundheit.

Ihr Schifferverein Postelwitz